
●新入会員の小菅 実さん

です。紹介者は前原一男

会員でアドバイザーもお

願いします。所属は親睦

活動委員会です。

●8月25日に大和三ＲＣ会長・幹事会が開催

されました。（ホスト大和ＲＣ）

①三クラブ合同キャンペーン及び親睦バー

ベキュー祭りを22年5月30日泉の森キャンプ

場で開催。（ホスト大和ＲＣ）

②三クラブゴルフコンペ（ホスト大和ＲＣ）

◆ロータリー財団より「わかりやすい財団」

配布資料あり。財団への寄付をお願いしま

す。11月財団月間には一人当た

り180$以上。財団への寄付金の

流れ、寄付は3年後に使用され

る。地区財団活動資金人道プロ

グラム（地区補助金マッチング

グラント） 50%。 国際財団

活動資金 50% 教育的プログ

ラム（国際親善奨学金、世界平和フェロ－）。

裏面に地区ロータリアンからのメッセー

ジ、平塚西RC 伊藤 延雄氏 、87-88年度

国際親善奨学生・かながわ湘南RC 高木

直之氏 以上

地区大会が10月10日～11日、大磯プリンス

ホテルで開催されます。登録料1名8,000円

の内、クラブ負担金2,000円ですので、参加

費として6,000円を事務局へ納金下さい。

●地区より 後藤定毅ガバナーエレクト

①地区のきまりで、ガバナーとガバナーエ

レクトが、二年間日本の米山記念奨学会の

評議員になるそうです。

今月30日に今年度初めての評議

員会議が開催されます。地区ク

ラブを代表して出席しますので、

会に対して疑問、意見のある方

はお申出ください。

②9月4日～5日に姉妹クラブである東慶州の

第3630地区がコホストで開催される「日韓

親善会議」に、地区、クラブのために高橋

（政）、藤塚、梅田、舘盛、石川さんの5名
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司 会 ＳＡＡ・入江 公敏

斉 唱 「それでこそロータリー」

ソングリーダー 前原一男

ビジター 笠松 歳雄（大和田園ＲＣ）

欠席者 ８名 青柳・飯田・梅野・小栁

・佐藤・長野・塙・原嶋

以上敬称略

”ギヴ ミー チョコレート”

（伊藤 英夫 会員)

クラブフォーラム「新世代と危機管理」

地区危機管理委員長（田島 透 氏）

40名 24名 78.38％ 91.89％ 8名

9月 3日

9月10日
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岸 幸博 直前幹事



が、ガバナーエレクトを助けるため参加さ

れますのでご報告いたします。

●親睦活動委員会 伊藤英夫 委員長

◆会員誕生日 舘盛 道明 君 8月30日

◆ご夫人誕生日 藤塚 昭子夫人 9月 2日

◆創業記念日 後藤 定毅 君 9月 1日

●「会員増強・維持について大いに語ろう！

一歩前進クラブの活性化と発展の為」

会員増強・会員維持委員会橋本日吉委員長

今月は会員増強・拡大

月間で、クラブの活性化

と発展の為に大いに語っ

て頂きます。このフォー

ラムの目的は会員増強と

退会防止の為に情報交換

を行い、この一年間仲間の輪を広げる意識

高揚の契機を創れればと思っております。

増強の目標は5名で残り4名をこの一年間で

達成したいと思っております。“30分サロ

ン”に関しても何か意見を頂ければ幸いで

す。合わせて入会候補者のほうも、御協力

下さい。

北砂 富三 副委員長

世界の10%が日本のロータリアンの数であっ

たが、現在は8％に満たない。これはこれは、

経済的な事が第一ではあるが、他にも原因

があるのではないか。

鈴木 洋子 委員

増強「１」は達成したが、今後の事を考

え「５」に修正しました。広報委員会と協

力し、ロータリー

の良さを告知す

るのが大切です。

以上
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笠松歳雄君：大和田園ＲＣ

久し振りにお世話になります。

来年度ガバナーズ

クラブとして、ご

指導賜りますよう、

お願い致します。

高橋 清会長：①

本日は会員増強、会員維持のフォー

ラムですが、橋本委員長、委員

の皆様、会員皆様のお力で新入

会員が増える有意義なフォーラ

ムになるよう宜しくお願いしま

す。②先週のガバナー公式訪問

には会員の皆様から貴重なるご

意見を頂き有難うございました。

実のあるガバナー公式訪問に心

より感謝します。③小菅 実さ

ん ようこそ大和中ＲＣに！「親

睦と奉仕」あなたの力で更にロー

タリーの輪を広げて下さい。

後藤 定毅 ＧＥ：小菅さん我

がクラブへの入会おめでとう御

座います。最初から張り切りす

ぎないで楽

しんで居場

所を見つけ

て長く続け

て下さい。

②創業記念のお祝い頂き有り難

うございます。創業以来の経営

環境ですが社員とともに切り抜

けていこうと思っています。

前原 一男 君：本日会員増強

フォーラムの良き日に新しい入

会者、小菅実さんを仲間として

宜しくお願い致します。

藤塚 勝明 君：家内の誕生日

を祝い有難うございます。今年

より前期高齢者の仲間入り。あ・・・。

梅田 秀雄 君：小菅さん入会

おめでとうございます。一緒に

楽しくやりましょう。

中西 功 君： 小菅 実君の

入会を嬉しく思っております。

ロータリーには地区のテニスの

大会がありますので次回は

お誘いします。

鈴木 洋子 様 ：小菅さん入

会おめでとうございます。増強

委員として嬉しい限りです。ロー

タリーを楽しんで下さい。

古郡 清 君： 小菅さん入会

おめでとうございます。クラブ

仲間は面倒見が良いので直ぐに

慣れますよ。

北島 照介 君：小菅実さん

いらっしゃいませ。消防共々宜

しくお酒は品よく飲みましょう。

岸 幸広君： 小菅さん、宜し

くお願いします。

阿萬 正巳君 ： 小菅さん宜

しくお願いします。

中島康次郎君：小菅さんご入会

おめでとうございます。今後と

も宜しくお願いします。

郡司 守 委員長

本日 16,000円

累計 167,000円


